

**COLEGIO ANDRÉS BELLO
ESTRATEGIA APRENDE
EN CASA 2021**



**RECOMENACIONES PARA
EL ACOMPAÑAMIENTO
DURANTE ENCUENTROS
VIRTUALES**



La situación actual ha puesto a toda la comunidad educativa a buscar nuevos mecanismos de comunicación y contacto, para lo que fue necesario hacer uso de las estrategias y herramientas virtuales de aprendizaje, ambiente desconocido para la mayoría y después de estar adaptados al encuentro presencial.



Esto no ha sido fácil; sin embargo hemos asumido el reto de mantener las actividades, académicas, el encuentro social, y los demás elementos educativos en un espacio virtual que no habíamos pensado y, a pesar de las dificultades, seguimos con el interés de seguir brindando la formación integral que nos caracteriza.





PROCESO VIRTUAL APRENDIZAJE 2021

La SED cuenta con la plataforma TEAMS, que facilita la comunicación de estudiantes, padres y docentes.

Para su uso, han activado el correo institucional a cada estudiante (@educacionbogota.edu.co) y que en su mayoría ya ha sido entregado y activado.

Nuestra institución, asume esta plataforma como el mecanismo de encuentro y dará la respectiva capacitación para su buen uso.



Allí podrá, a través del correo de office 365 y de la plataforma de encuentros Microsoft Teams:

1. Comunicarse con los docentes,
2. Recibir y entregar las tareas,
3. Comunicarse con todos los docentes, sin necesidad de abrir múltiples correos.





RESPONSABILIDADES COMO PADRES DE FAMILIA



Estar atentos y enterados de la información y los procesos escolares que se desarrollan, mediante el correo electrónico, y el chat de TEAMS



Establecer horarios y espacios apropiados en casa para que los niños y niñas atiendan a sus clases y a los encuentros virtuales. (tenga en cuenta iluminación, tranquilidad, comodidad).



Es fundamental que los padres acompañen a los estudiantes en los encuentros virtuales sin quitarle ni responsabilidad y dándoles la autonomía para participar en las actividades, desarrollar sus taras y hacer las preguntas, que requiera



El RESPETO es lo más importante en la comunicación, por eso se deben acatar las normas y ser cuidadosos al interactuar con el otro.





Procure realizar sus aportes o inquietudes de manera oportuna, haciendo uso del vocabulario adecuado y teniendo en cuenta el conducto regular.

En lo posible evitar interrumpir el encuentro, y en caso de tener alguna inquietud, enviar correo o solicitar cita personal al docente.



Recordar que los niños deben ingresar a los encuentros con el micrófono y la cámara desactivada.



Durante el encuentro utilizar el chat y el micrófono sólo cuando se lo indiquen, y si desea hablar, levantar la mano.



Revisar diariamente el correo y la plataforma con el fin de verificar tareas pendientes, fechas y materiales requeridos

Recordar que el establecimiento de normas y límites, el refuerzo de hábitos saludables y el desarrollo de la autonomía en casa, son fundamentales para guiar y acompañar a los niños en su proceso de adaptación a esta nueva modalidad de aprendizaje.



Recordar el uso responsable de las herramientas digitales, no compartir datos personales o información privada en redes sociales, así evitamos la alteración de nuestras cuentas y datos virtuales.



Establecer espacios alejados de los dispositivos electrónicos, por ejemplo: la hora de comer, la hora de ir a dormir.



Esté pendiente de la postura y posición de los niños frente a las pantallas.

Generar tiempos de diversión diferentes a los medio electrónicos, por ejemplo: juegos de mesa, lectura, manualidades.



Gracias!